



令和7年10月14日（火）

大分市立舞鶴幼稚園



## もうすぐ幼小合同運動会です！

園内運動会を終え、こどもたちは走ることや体を動かして遊ぶことを喜ぶようになったとともに、友だちと一緒に遊ぶことや力を合わせて取り組むことの楽しさ味わい、好きな遊びの時間にも友だちと誘い合って積極的に運動遊びを楽しむ姿が増えています。また、少しずつ過ごしやすい気候の日も増えてきて、虫網と虫かごをもってバッタやトンボなどの虫を捕まえ観察する姿や、園庭の周りに落ちているいろいろなドングリや秋色の葉っぱを見つけて遊びに取り入れる姿も見られます。

そんな中、小学校の運動会にもお誘いいただき、広い運動場でフープやダンス、かけっこなどに取り組んでいます。小学校のお兄さん・お姉さんと活動する中で、小学生が笛の合図や放送を聞いて素早く行動する姿や、動きを揃えて大きな声で応援合戦に取り組む姿を見て、たくさんの刺激を受けています。小学校の先生方も優しく声をかけてくださるので親しみを感じており、幼稚園の運動会では経験できないたくさんのことを行っています。「小学生ってすごいなあ」という憧れの気持ちが芽生え、小学生の真似をしながら頑張っているところです。合同運動会の取り組みを通して子どもたちは小学校が身近となり、「小学校ってこんな（楽しい）ところなんだ」という見通しをもつことができ、安心感も生まれます。このことが、小学校教育への滑らかな移行につながっていくと考えています。

幼小合同運動会では、園内運動会からさらに成長した姿をご覧頂けると思います。小学生とともに頑張ることもたちに、たくさんの声援をよろしくお願ひいたします。

### ☆リズム表現『みんないいね』は年中・年長合同で行い、①うさぎ組②ぞう組の順に登場します。

○うさぎ組は、中央に横一列で並んで踊ります。本部から見て右側が白組、左側が赤組です。

○ぞう組は、園内運動会と同じく入場門側から登場し、本部を向いてフープを使って演技します。

○最後は年中年長のペアで踊り、一緒に退場します。

### ☆『かけっこ』は本部前を直線で走ります。①ぞう組②うさぎ組の順です。

どちらも本部側からご覧になるとよいかと思います。

### 【 合同運動会についてのお知らせ 】

1 服装 トレシャツ（長袖、半袖どちらでも可）、ショートパンツ、カラー帽子  
※朝肌寒い時は、園服を着てきてかまいません。



2 持ち物 リュック・水筒（おたよりケース・おたより帳はいりません。）

3 登園時間 **7:45～8:00の間に登園させてください。**

※気持ちを整えてから運動場に移動します。時間厳守でお願いいたします。

4 降園時間 『プログラム11番かけっこ』終了後、園に戻ります。保護者の方は園庭へお迎えをお願いします。  
お迎えにいらっしゃるまで園で待機しますので、遅くなる場合には園に連絡をお願いします。

5 その他 運動会の開会時刻など詳しいことについては、10月3日付で配布したプリントをご覧ください。  
※駐車場はありません。路上駐車や他施設への無断駐車は絶対にしないでください。ご協力を  
お願いいたします。

## 縄跳び教室がありました。

運動教室の先生方をお迎えして、年長児が縄跳び教室を行いました。どうぶつ体操をして体をほぐし、まずは縄跳びの前段階として長縄遊びを行いました。“両足を揃えて揺れる縄を跳ぶ”ということを抑えながら行い、みんな喜んで跳んでいました。その後、縄跳びを行いました。最初は片手で縄跳びを持って回すところから始め、次に片手で回しながらジャンプする…と段階的に行いました。最後は色々な跳び方を教えてもらい、自分なりに前跳びをしてみたり、交差跳びに挑戦したりすることももいました。この経験を活かし、縄跳び遊びを行っていきたいと思います。

後半はホールへ移動し、『カーローリング』を体験しました。カーリングのように手で押し出して前に進め、的の上で止まればポイントが入る遊びです。初めての遊びに大興奮の子どもたち！最初は向かい合ってバスを行い、“手で前に押し出す”“足で受け止める（手で止めると危険なため）”ことを繰り返しました。最初はまっすぐ進まなかった子どももすぐにコツをつかみ、いざ的を狙って競技を行うと、その結果に一喜一憂しながら大盛り上がりでした。貴重な体験に『楽しかった！！』と満足そうでした。

2月の運動遊びでは、年中児が未就園児と一緒に楽しい運動遊びを体験する予定です。好きな遊びの時間に、年長児を真似てフープ遊びをしたり、鉄棒に挑戦したり、運動会でもらったパカポコにでも嬉しそうに遊んでいる年中さん。今後は長縄遊びにも挑戦していく予定です。

秋空の下、ご家庭でも運動遊びを楽しんでみてはいかがでしょうか。

